

おめでとう赤ちゃん 令和3年 8 月生まれ (満1歳)



ながお しょうた
長尾 蒼汰ちゃん
8月10日生まれ
応募者 長尾麻里恵さん
ここに笑顔のしょうちゃんみんな大好きだよ♡お兄ちゃんたちと仲良くね♡



やすだ ゆいは
保田 結晴ちゃん
8月9日生まれ
応募者 保田晴香さん
生まれてきてくれてありがとう♡これからも元気に大きくなってね(^^)



よこやま きゅう
横山 揮柚ちゃん
8月7日生まれ
応募者 横山亜耶佳さん
きゅうくん、1歳のお誕生日おめでとう♡これからもますます大きくなってね♡



しらいわ はる
白岩 晴琉ちゃん
8月7日生まれ
応募者 白岩厚人さん
いつも笑顔いっぱい元気なはるちゃん、1歳おめでとう。大好き♡



やまもと なつき
山本 夏暉ちゃん
8月4日生まれ
応募者 山本尚也さん
1歳おめでとう。親子で一緒に成長していこう！にいとも仲良くね！



やまさき けいた
山崎 圭太ちゃん
8月17日生まれ
応募者 山崎 優さん
けいた1歳おめでとう♡いつもみんなを笑顔にしてくれてありがとう♡



しげとし しく
重年 朔玖ちゃん
8月16日生まれ
応募者 重年 光さん
我が家のアイドル1歳おめでとう☆これからも笑顔いっぱい元気に育ってね♡



にしむら せな
西村 咲那ちゃん
8月14日生まれ
応募者 西村 丈さん
1歳おめでとう♪生まれてきてくれてありがとう♡元気に大きくなってね♡



たにもと なみか
谷本 菜美香ちゃん
8月12日生まれ
応募者 谷本由香理さん
生まれてきてくれてありがとう！これからも可愛い笑顔がたくさん見せてね♡



ごとう たいし
後藤 大志ちゃん
8月12日生まれ
応募者 後藤千夏さん
1歳おめでとう♡毎日楽しませてくれてありがとう！みんなの宝物だよ。



わたなべ りょうあ
渡邊 瑠夏ちゃん
8月20日生まれ
応募者 渡邊沙妃さん
1歳おめでとう☆これからも元気いっぱい可愛い笑顔がたくさん見せてね♡



まき こころ
眞木 心望ちゃん
8月19日生まれ
応募者 眞木裕史さん
いつもみんなを癒やしてくれてありがとう♡みんな心望が大好きだよ！



いのうえ ののか
井上 穂香ちゃん
8月19日生まれ
応募者 井上義久さん
ニコニコ笑顔で元気に大きくなってね！生まれてきてくれてありがとう♡



いし いおり
石井 伊織ちゃん
8月19日生まれ
応募者 石井夏実さん
1歳おめでとう♪これからも元気に笑顔でいっぱい大きくなってね！



あさだ りょうな
芦田 楓奈ちゃん
8月19日生まれ
応募者 芦田さやかさん
我が家のお笑い&癒やし担当ふうちゃん☆これからもたくさん思い出作ろうね♡



やまがた こほる
山形 心桜ちゃん
8月31日生まれ
応募者 山形 渚さん
1歳のお誕生日おめでとう！これからもいっぱい笑って、元気に育ってね♡



まさの らくじ
牧野 来心ちゃん
8月28日生まれ
応募者 牧野かれんさん
らむちゃん1歳おめでとう！毎日笑顔で元気に大きくなってね！だいすき♡



みやがわ りょうせい
宮岡 伶成ちゃん
8月27日生まれ
応募者 宮岡睦子さん
1歳おめでとう！これからもニコニコ笑顔でにいと仲良く元気に育ってね♡



うえだ たみか
上田 珠央奈ちゃん
8月26日生まれ
応募者 上田善之さん
みーちゃん1歳おめでとう♡ここに笑顔いっぱいですくすく大きくなってね♡



せがわ たいよう
瀬川 太陽ちゃん
8月22日生まれ
応募者 瀬川佳菜子さん
1歳おめでとう♡いっぱい笑って元気にのびのび育ってね♡

まかど写真館

6/5

高低差の激しいコースに挑戦！

那岐ピークス タフトレイルチャレンジ2022



広戸仙などの山々を走り抜けるトレイルランの大会が、勝北地域と奈義町の間で、3年ぶりに行われました。勝北総合スポーツ公園(西下)からは、選手200人がスタートし、走行距離53km、累積標高4,100mのコースに挑戦しました。

5/29

歴史に思いを馳せる

津山市文化財調査報告会

津山東公民館(川崎)で開催した報告会に、40人が参加しました。会場には、桑山南4号墳(高尾)から出土した珍しい形の土器などが展示され、参加者は興味深そうに見たり、質問したりしていました。



6/5

美しいまちを目指して

第50回河川清掃

吉井川、宮川、蘭田川の3河川で、3年ぶりに河川清掃が行われました。町内会や市・県職員、高校生、大学生、企業、団体のボランティア約1,500人が参加し、河川敷のごみ拾いや草刈りなどに汗を流しました。



6/12

上手に回るかな

親子エコフェスタ2022

津山市地域交流センター(アルネ・津山4階)で開催した「地球にやさしいエコ工作」でドングリを使ったコマ作りに挑戦した親子は、色や軸の長さを工夫しながら、上手に回るまで何度も試していました。



6/16

小学校に牛がやって来た!

地域畜産業の総合学習

中正小学校(宮部下)の5年生14人が、地域の畜産農家の出前授業を受けました。子どもたちは、日本最古の黒毛和牛といわれる「竹の谷蔓牛」に実際に触れ、和牛の歴史や種類などの話に真剣に耳を傾けていました。

